



L'intersyndicale du Média prend acte du résultat sans appel de la motion de défiance proposée ce mercredi 9 juillet 2025 : sur 79% des journalistes permanent-es et pigistes régulier-es qui ont participé au scrutin, **94% ont souhaité exprimer leur défiance vis-à-vis de leur rédacteur en chef**. Ce scrutin révèle un rejet massif de la gestion de Théophile Kouamouo. Nous l'appelons à prendre ses responsabilités face à cette perte de confiance collective.

**Nous apportons notre solidarité totale à toutes les personnes ciblées, diffamées et dénigrées** par Théophile Kouamouo parce qu'elles ont osé prendre la parole publiquement.

**Nous resterons vigilant-es face à toute tentative de museler ou discréditer la parole des travailleur-ses du Média**. Nos confédérations syndicales nationales sont pleinement mobilisées et nous assurent de leur soutien : elles seront intransigeantes face à toute forme de représailles.

